

Non classifié/Unclassified

LCS/CONF/W(98)42



Organisation de Coopération et de Développement Economiques
Organisation for Economic Co-operation and Development

OLIS : 06-Oct-1998

Dist. : 07-Oct-1998

Bil.

**SERVICE LINGUISTIQUE ET DES CONFERENCES
LANGUAGE AND CONFERENCE SERVICE**

**PROGRAMME DES SEANCES DU 12 AU 16 OCTOBRE 1998
SCHEDULE OF MEETINGS FROM 12 TO 16 OCTOBER 1998**

70130

Document complet disponible sur OLIS dans son format d'origine
Complete document available on OLIS in its original format

**LCS/CONF/W(98)42
Non classifié/Unclassified**

Bil.

| | | |
|---------|-----------|--|
| 12 | 9 h 00 | COMITÉ D'EXAMEN DES SITUATIONS ÉCONOMIQUES ET DES PROBLÈMES DE DÉVELOPPEMENT - EXAMEN ANNUEL DE LA BELGIQUE/LUXEMBOURG |
| | 9.00 a.m. | ECONOMIC AND DEVELOPMENT REVIEW COMMITTEE - ANNUAL REVIEW OF BELGIUM/LUXEMBOURG |
| 12 | 9 h 00 | Forum Mégascience - Bureau élargi du Forum Mégascience |
| | 9.00 a.m. | Megascience Forum - Extended Bureau of the Megascience Forum |
| 12 | 9 h 30 | Comité des Représentants des Secrétaires Généraux - Réunion avec l'AIIC |
| | 9.30 a.m. | Committee of Representatives of the Secretaries-General - Meeting with the AIIC |
| 12 | 15 h 00 | CONSEIL - COMITE CHARGE DE LA COOPERATION AVEC LES NON-MEMBRES |
| | 3.00 p.m. | COUNCIL - COMMITTEE ON CO-OPERATION WITH NON-MEMBERS |
| 12 - 13 | 9 h 30 | Groupe des produits chimiques et Comité de gestion - Réunion du Groupe Consultatif sur les évaluations des risques |
| | 9.30 a.m. | Chemicals Group and Management Committee - Meeting of the Risk Assessment Advisory Body |
| 12 - 13 | 14 h 00 | PROGRAMME TRAVAILLEURS/EMPLOYEURS - Réunion mixte d'experts patronaux et syndicaux sur "Le Gouvernement de l'Entreprise" -- Réunion préparatoire pour les experts patronaux (BIAC) |
| | 2.00 p.m. | LABOUR/MANAGEMENT PROGRAMME - Joint meeting of Management and Trade Union Experts on "Corporate Governance" -- Preparatory meeting for management experts (BIAC) |
| 12 - 14 | 9 h 30 | COMITÉ DES PECHERIES - 82EME SESSION DU COMITÉ DES PECHERIES |
| | 9.30 a.m. | COMMITTEE FOR FISHERIES - 82ND SESSION OF THE FISHERIES COMMITTEE |
| 12 - 14 | 9 h 30 | Groupe des produits chimiques et Comité de gestion - Réunion du Groupe d'experts ad hoc sur l'innocuité des produits alimentaires |
| | 9.30 a.m. | Chemicals Group and Management Committee - Meeting of the Ad Hoc Expert Group on Food Safety |

- 13 9 h 30 PROGRAMME TRAVAILLEURS/EMPLOYEURS - Réunion mixte d'experts patronaux et syndicaux sur "Le Gouvernement de l'Entreprise" -- Réunion préparatoire pour les experts syndicaux (TUAC)
- 9.30 a.m. LABOUR/MANAGEMENT PROGRAMME - Joint meeting of Management and Trade Union Experts on "Corporate Governance" -- Preparatory meeting for trade union experts (TUAC)
- 13 14 h 00 PROGRAMME TRAVAILLEURS/EMPLOYEURS - Réunion mixte d'experts patronaux et syndicaux sur "Le Gouvernement de l'Entreprise"
- 2.00 p.m. LABOUR/MANAGEMENT PROGRAMME - Joint meeting of Management and Trade Union experts on "Corporate Governance"
- 13 - 14 9 h 30 COMITE DE LA POLITIQUE SCIENTIFIQUE ET TECHNOLOGIQUE
- 9.30 a.m. COMMITTEE FOR SCIENTIFIC AND TECHNOLOGICAL POLICY
- 13 - 15 10 h 00 Comité des Affaires fiscales - Première réunion du Forum sur les pratiques fiscales dommageables
- 10.00 a.m. Committee on Fiscal Affairs - First Meeting of the Forum on Harmfull Tax Practices
- 13 - 15 9 h 30 COMITE DES POLITIQUES D'ENVIRONNEMENT (EPOC) - Groupe d'experts sur les méthodes de gestion de l'incertitude dans le domaine des inventaires de gaz à effet de serre
- 9.30 a.m. ENVIRONMENT POLIC COMMITTEE (EPOC) - Expert Group meeting on Managing Uncertainties in National Greenhouse Gas Inventories
- 13 - 15 10 h 00 Comité des Echanges - Crédits à l'Exportation : Sous-Groupe des Participants à l'Arrangement relatif à des Lignes Directrices pour les Crédits à l'Exportation bénéficiant d'un Soutien Public : Les Experts des Risques Pays
- 10.00 a.m. Trade Committee - Export Credits: Sub-Group of the Participants to the Arrangement on Guidelines for Officially Supported Export Credits: Country Risk Experts
- 14 9 h 30 COMITE D'AIDE AU DEVELOPPEMENT - Groupe d'étude informel sur les conflits, la paix et la coopération pour le développement
- 9.30 a.m. DEVELOPMENT ASSISTANCE COMMITTEE - Informal Task Force on Conflict, Peace and Development Co-operation
- 14 15 h 00 CONSEIL - GROUPE DE TRAVAIL DU CONSEIL SUR LA POLITIQUE DU PERSONNEL
- 3.00 p.m. COUNCIL - COUNCIL WORKING PARTY ON STAFF POLICY

| | | |
|---------|------------|---|
| 14 - 15 | 9 h 30 | SGE - Groupe de Travail Ad Hoc sur le Gouvernement d'Entreprise |
| | 9.30 a.m. | SGE - Ad Hoc Taskforce on Corporate Governance |
| 14 - 16 | 9 h 30 | AEN - COMITE DE LA GESTION DES DECHETS RADIOACTIFS: 14ème réunion du groupe consultatif de l'AEN sur l'évaluation des performances des systèmes d'évacuation |
| | 9.30 a.m. | NEA - RADIOACTIVE AND WASTE MANAGEMENT COMMITTEE: 14th meeting of the NEA Performance Assessment Advisory Group (PAAG) |
| 15 | 9 h 30 | Comité d'Examen des Situations Economiques et des Problèmes de Développement - Italie |
| | 9.30 a.m. | Economic and Development Review Committee - Italy |
| 15 | 10 h 00 | CEMT - Groupe sur les transports combinés |
| | 10.00 a.m. | ECMT - Group on Combined Transport |
| 15 - 16 | 10 h 00 | CEMT - 111ème Table Ronde - "Transport et loisirs" |
| | 10.00 a.m. | ECMT - 111st Round Table - "Transport and Leisure" |
| 15 - 16 | 9 h 30 | DAFFE/CCET - 4ème Conférence sur le Développement du Secteur Financier dans les pays de Asie Centrale, Azerbaïdjan et Mongolie |
| | 9.30 a.m. | DAFFE/CCET - Fourth Conference on Financial Sector Development in the Central Asian Countries, Azerbaijan and Mongolia |
| 15 - 16 | 9 h 30 | Comité de la politique scientifique et technologique - Réunion spéciale sur le système scientifique |
| | 9.30 a.m. | Committee for Scientific and Technological Policy - Special Meeting on the Science System |
| 15 - 16 | 9 h 30 | Comité de l'agriculture - Groupe de pilotage -- Réunion préparatoire à la Conférence AKS (Agricultural Knowledge System) |
| | 9.30 a.m. | Committee for Agriculture - Steering Group -- Preparatory meeting for the AKS Conference (Agricultural Knowledge System) |
| 15 - 16 | 9 h 30 | AEN - COMITÉ CHARGÉ DES ÉTUDES TECHNIQUES ET ÉCONOMIQUES SUR LE DÉVELOPPEMENT DE L'ÉNERGIE NUCLÉAIRE ET LE CYCLE DU COMBUSTIBLE - Groupe d'experts sur les coûts de rénovation des centrales nucléaires: 3ème réunion |
| | 9.30 a.m. | NEA - COMMITTEE FOR TECHNICAL AND ECONOMIC STUDIES ON NUCLEAR ENERGY DEVELOPMENT AND THE FUEL CYCLE - Expert Group on the Refurbishment Costs of Nuclear Plants: 3rd Meeting |

| | | |
|---------|------------|--|
| 15 - 16 | 9 h 30 | COMITE DES MARCH FINANCIERS - GROUPE D'EXPERTS EN GESTION DE LA DETTE PUBLIQUE |
| | 9.30 a.m. | COMMITTEE ON FINANCIAL MARKETS - GROUP OF EXPERTS ON GOVERNMENT DEBT MANAGEMENT |
| 16 | 10 h 00 | Comité des Échanges - Crédits à l'Exportation : Groupe de Consultations des Participants à l'Arrangement relatif à des Lignes Directrices pour les Crédits à l'Exportation bénéficiant d'un Soutien Public |
| | 10.00 a.m. | Trade Committee - Export Credits: Consultations Group of the Participants to the Arrangement on Guidelines for Officially Supported Export Credits |
| 16 | 9 h 30 | CEMT - Groupe sur les transports combinés - Sous-groupe sur la terminologie sur les transports combinés |
| | 9.30 a.m. | ECMT - Group on Combined Transport - Sub Group on Terminology on Combined Transport |
| 16 | 12 h 30 | ALORA - "ALORA FORA" : conférence sur "SANTE ET VOYAGE" |
| | 12.30 a.m. | ALORA - "ALORA FORA" : talk on HEALTH AND TRAVEL |
| 16 | 10 h 00 | COMITE D'AIDE AU DEVELOPPEMENT - Examen des politiques et du programme de la Finlande en matière de coopération pour le développement |
| | 10.00 a.m. | DEVELOPMENT ASSISTANCE COMMITTEE - Review of the development co-operation policies and programme of Finland. |
| 16 | 10 h 00 | Gestion des Ressources Humaines - Réunion du Sous Comité Hygiène et Sécurité |
| | 10.00 a.m. | Human Resource Management - Meeting of the Health and Safety Sub-Committee |
| 16 | 10 h 00 | COMITE EXECUTIF |
| | 10.00 a.m. | EXECUTIVE COMMITTEE |